

Mitteilung	4235/2015	Fachbereich 3 Herr Schlich
Aufstellung des ehemaligen Grabmals des Bankdirektors Wilhelm Hennerici		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Ausschuss für Verkehr, Umwelt, Forst und Klimaschutz		

Information:

Das Familiengrabmal des ehem. Bankdirektors Wilhelm Hennerici ist bis dato bei der Fa. Hippel eingelagert.

Auf Initiative der Matthias-Bruderschaft soll das imposante Grabmal aus schwarzem schwedischem Diabas als Zeugnis vergangener Beerdigungsstrukturen wieder auf dem Mayener Hauptfriedhof, Katzenberger Weg, aufgestellt werden.

Die Kosten des Transports und der Aufstellung des Grabmals Kosten sollen über Dritte (evtl. auch über die Matthias-Bruderschaft; dies ist jedoch noch Klärungsbedürftig) generiert werden, wobei die nachgängige Verkehrssicherungspflicht dann von der Stadt Mayen im Rahmen ihrer Zuständigkeit für den Friedhof zu übernehmen ist.

Ein Platz in der Nähe des Eingangsbereiches wurde bereits diskutiert und wird wohl – nach entsprechend durchzuführenden Prüfungen – zur Verfügung gestellt werden können.

Damit man sich ein Bild von dem Grabmal machen kann, sind dieser Informationsvorlage entsprechende Skizzen beigelegt.

Anlage:

- Skizzen des Grabmals Wilhelm Hennerici